
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bailia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  À))  95  12019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja implantada uma 

faixa horizontal elevada para pedestres na Avenida Boa Viagem sentido centro 

PCTRAN, antes da ponte frente as oficinas (Oficina Elétrica de Helinho, Motoqueiro) , 

melhorando e trazendo mais segurança para todos. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2019 

LflHvai Moreira dos Santos 
	 a 

-Vereador - 
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